
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5 月２日（日）に，体育大会が無事終了しました。途中，天候が崩れる場面もありまし

たが，臨機応変に対応できた体育大会だったと思います。また，1 つ 1 つの種目に全力で

取り組み，応援し，昨年度よりも，力強くなったと感じられる体育大会でした。 

応援リーダーを中心に各クラスで培った団結力や協調性は，次に活かしていかないと意

味がありません。この体育大会を学年目標の「Try Again！～認めあい・支えあい・高め

あい～」という視点で振り返ってみてください。 

「友達への声のかけ方」「自分たちの弱さを見つけ，強みを発揮するために個人・クラス

として何ができるのか」など，まだまだ，改善しないといけない，考えないといけない部

分が多々あったと思います。 

「行事では頑張ることができる」は当たり前です。今回の体育大会をきっかけに，日々

の学校生活（授業・部活動・掃除）や行事へ向けた取り組み（春季／秋季総体，文化祭）

について，自分や集団の行動を見直し，個人・学年ともにスキルアップできるよう，努力

していきましょう。 
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【 保護者の皆様へ 】 

 

 

 体育大会では，お忙しい中，ありがとうございました。この期間での頑張りを，日々の学校生活に活かせるようにサポートし

ていきます。引き続き，ご理解とご協力のほどよろしくお願いします。 また，先日，Chromebook を生徒に配布しています。

学校や家で，スキルアップのために積極的に活用していただけたらと思います。Chromebook を活用した宿題やお知らせなど

が今後増えてきます。Google クラスルームで各種連絡が送られるので，保護者のみなさまもこまめなチェックをお願いします。 

私が友達の行動を見てすごいないと思ったことは，練習の時では，3 年生が話しているのに話して

いる人がいたら，「静かにして！」と声をかけていたのと，本番で退場する時にサッと座れるように，

「とりあえず座って！」と声をかけてくれたおかげで，すぐ座って次の組に進めることができていた

ことです。緑組は，賞は取れなかったけど，みんなが笑顔で楽しめていたので良かったし，学年種目

では勝てたのですごくうれしかったです。これからももっといい集団になるために，1 人 1 人が周

りを見て行動し，声をかけて，みんな笑顔で過ごせるような集団になりたいと思った。 

応援合戦は，先輩たちができるまで教えてくださって，できるとすごく褒めてくれたので，自分にとっ

て楽しく練習できた。同じクラスの子たちともよく教え合えた。分からない所は一緒にやってくれたし，

一緒にやっていくうちに関わりが増えて，体育大会であまり知らない人たちとの初めての交流だと思っ

た。体育大会本番は，ダンスや形でミスがあって悔しかった。どの競技も全力でやって，全力で応援し

て，去年を越える体育大会だったと思う。この体育大会を通して，自分は，決めたことは全力で，誰か

の代わりだとしても準備をしておく。今，自分ができることは失敗してもできるところまでしていきた

い。全員が過ごしやすい，やりやすいと思える環境を作るためにどうすべきか考えて，自分のやり方を

見つめなおすこと，少しの我慢をすることが大事だと思う。 

この体育大会を終えて，「3 つの愛」を通して，協力し合ってできる「つながる力」や，「難しそうだ

から，やらない！」ではなく何事にも「チャレンジする力」，体育大会が成功するために支えてきて

くれた人への「感謝の心」の 3 つの力の大切さがわかりました。今以上に素晴らしい学級＆学年＆

学校をつくっていくには，何事も，友達や仲間との協力（3 つの愛）が必要だと思います。この仲間

との協力と「つながる力」と「チャレンジする力」と「感謝の心」を大切にしていけば，チーム中央

中のように，一人一人がチームの一員となり，3 つの愛で深め合ったりできるので，その力を活かし

てより素晴らしい学校をつくれると思いました。応援リーダーの人，ありがとうございました。 

特に頑張ったのは，係の集合を呼びかけることです。なぜかというと，集合係がしっかり指示しないと，ス

ムーズに体育大会が進まないと思ったからです，的確な指示を出してまとめられるように頑張りました。ま

た，自分が担当じゃない場合でも，進んで働くことを頑張りました。私は，みんなの前で大きな声で支持す

ることが苦手で，不安だったけれど，他の学級委員のみんなとたくさん協力して呼びかけることができまし

た。私は，その場で，他に集合係をしていた人が進んで前に出ている姿を見て「すごいな」と思いました。

丁寧に指示を出していたし，はっきりと話しているのを自分もできるように，前へ前へ頑張りました。自分

が進まないと何も進まなくなってしまってはいけないので，頑張れました。やっぱり，いろんなことをたく

さんの人とするのは，協力して，声をかけあったり，自分から前へ進んでいくことが大切だなと思いました。 

生徒の感想より 


